

Kommuniqué der 15. Tagung des Zentralkomitees

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands trat am 2. und 3. Oktober 1975 in Berlin zu seiner 15. Tagung zusammen.

Zu Beginn der Tagung ehrte das Zentralkomitee das Andenken seines am 12. Juni 1975 verstorbenen Mitglieds, des Genossen Alfred Kurella.

Den Bericht des Politbüros erstattete Kurt Hager, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees.

Zu den Ergebnissen der Konferenz über Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa referierte das Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees Hermann Axen.

Der Erste Sekretär des Zentralkomitees der SED, Erich Honecker, sprach über die Durchführung der Parteiwahlen 1975/76.

In der Diskussion ergriffen 16 Genossen das Wort.

Das Zentralkomitee bestätigte den Bericht des Politbüros, den Bericht zu den Ergebnissen der Konferenz über Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa und das Referat zur Durchführung der Parteiwahlen 1975/76.

Das Zentralkomitee beschloß die Direktive des Zentralkomitees der SED für die Durchführung der Parteiwahlen 1975/76, die Wahlordnung des Zentralkomitees der SED für die Wahlen der leitenden Parteiorgane, für die Wahlen der Delegierten zu den Delegiertenkonferenzen, Parteikonferenzen und zu den Parteitag und die Richtlinie für die Wahl der Delegierten zum IX. Parteitag der SED.

Berlin, den 3. Oktober 1975